

Escuela Poeta Pablo Neruda inaugura un espacio lector para alumnos más pequeños

La reacondicionada sala cuenta con mobiliario y colección bibliográfica de primer nivel para el fomento de la lectura en los estudiantes y sus familias.

Patricia Iturbe Bravo
 cronica@lidersanantonio.cl

Bajo el lema “leer te da alas”, se llevó a cabo una jornada llena de magia y amor por los libros en la escuela Poeta Pablo Neruda de San Antonio para inaugurar el flamante espacio lector que se habilitó en el marco del programa Mi Primer Rincón Lector que impulsa la Fundación de Desarrollo San Antonio Siglo XXI y su socio fundador Codelco División El Tenteniente.

En la ceremonia se realizó una puesta en escena de cuentos por parte de las educadoras, lecturas de niños que se inician en la magia de leer y coreografías sobre la importancia de los libros para la educación de los niños.

MI PRIMER RINCÓN LECTOR

La entrega de este espacio lector, que alberga mobiliario y una colección bibliográfica de primer nivel, se enmarca en el Programa Mi Primer Rincón Lector, que impulsa la Fundación, el cual está dirigido a jardines infantiles



EN LA CEREMONIA SE INAUGURACIÓN PARTICIPARON EDUCADORAS, NIÑOS Y APODERADOS.

VTF de la comuna de San Antonio y este año sumó establecimientos educacionales municipales.

Esta iniciativa cuenta con la colaboración de la Escuela de Educación Parvularia de la Universidad de Valparaíso (UV), que aporta la asesoría técnica para la compra de libros y la transferencia de metodologías y didácticas para el proceso de iniciación a la lectura a los equipos de cada jardín infantil.

Este año, que corresponde a la quinta etapa del programa, se priorizó la habilitación de espacios lectores en las escuelas Poeta Pablo Neruda, Movi-

16

espacios lectores se han habilitado en jardines y escuelas de San Antonio, gracias al aporte de la Fundación Siglo XXI.

lizadores Portuarios y Presidente Pedro Aguirre Cerda, totalizando a la fecha la entrega de 16 espacios lectores a las comunidades educativas de jardines infantiles y escuelas de San Antonio. Hay que destacar que el año pasado se alcan-

zó la cobertura del 100% de los jardines infantiles VTF de San Antonio que ya cuentan con un espacio lector.

FELICES

Pilar Ochoa, educadora de párvulos de la Escuela Poeta Pablo Neruda, señaló que “este es un espacio donde los niños pueden interactuar con los libros, jugar a leer, pueden trabajar el gusto por la lectura. Agradecemos a la Fundación San Antonio Siglo XXI por este espacio lector, a la UV por la capacitación. Las familias están felices por el aporte para el aprendizaje de nuestros



EL MATERIAL PRETENDE INCENTIVAR LA LECTURA EN LOS NIÑOS.

estudiantes”.

Patricia Herrera, docente de la escuela de Educación Parvularia de la UV, dijo que “se concreta un trabajo sostenido con la Fundación en el fomento de la lectura que se viene gestando desde sala cuna y ahora se transmite a las escuelas. Trabajar la lectura en los primeros años, desde el disfrute, se instala en la vida de los niños y la idea es que esto genere sus frutos en todas las áreas del conocimiento”.

Yaritza Tapia, apoderada de la Escuela Poeta Pablo Neruda, expresó que “a nombre de todos los apoderados de prekínder y kínder, agradecemos tan hermoso gesto de dona-

ción de libros y mobiliarios para nuestra escuela. Muchas gracias por creer en la educación y en el futuro de nuestros hijos”.

Ítalo Bustamante, director ejecutivo de Fundación de Desarrollo San Antonio Siglo XXI, manifestó que “nos llena de alegría estar nuevamente inaugurando estos espacios lectores en escuelas de San Antonio que están llenos de magia por todo el hermoso trabajo que realizan las educadoras para incentivar la magia lectora en los niños. La Fundación está muy comprometida con el fomento de la lectura, ya que es una de nuestras prioridades comunitarias en el eje educación”. 🌟